
(18) +2012年(平成24年) 3月18El　(E]曜Ej)　　　　EZia車軸巨ヨゴヒ　　　　国

日日嘉積み上げを
ユーラシア協が全国総会

県立音楽堂

日本ユエフシア協会
は会員約8千人で､金沢での総会は1985(昭和60)年以来となった｡県ロシア協会の中村勲会長は撃のいさつで､旧ソ遭蒔代から親善に尽くした森茂審旧根上町長に触れ｢人と人の交流を積み上げ､目口平和条約の締結に結び付けたい｣と述べた｡

日本ユーラシア協会
の竹田正直会長(北海道大名藁)は､金沢のロシア人墓地がきれいに蕎されていることに密蔓けたとし､｢石川の方々が温かい思いで墓を守っていると感じた｣とあいさっした｡中西苦明副知事､森源二金沢雷剛市長が祝辞嘉べた｡

1 8日は午前9時から
金沢市のリファーレで
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新潟と大阪を結び､半世紀にわた
り真夜中の1R盛仰を葬り抜けた急行｢きたぐに｣が1 7日､定期便の運行を終えた｡同日未明､金沢駅から大阪行きの最終便に乗り込んだ｡帰省す垂生､旅行の親子連れ､鉄道ファン｡乗客たちは貴後の思い出を作ろうとそれぞれの時間を過ごしていた｡　　　　(北脇大貴)午前3時4分､きた

抑留開港や文化交流､脱原発など萱TIマに7つの分科会が開かれ

る｡このうち､堂癖･経済交流の分科会は市民も参加できる｡

最後の修了生24人に認定書能豊里山マイスター金大｢能登豊山マイ
スタ-｣養盛ノログラムの修了式は1 7日､珠洲市三崎町小泊の同大能登学舎で行われ､中村信一学長が4期生

た｡プログラムは今年度で終了し､5年間で62人が星山マイスターに認定された｡
中村学長が｢能登の

明日を担う志を持ち決意を新たにしてほしい｣と式辞を述べ､修了生代表の萩野由紀さ

ん(g)-棉;｢土地に根尊しに光を当でった｣と語っ

新年度か13

2 4人に認定轡を手渡し

いしかわ動

物園(能美市)で

1 7日､改装したシロテテナガザル会がオープンした｡前面中央部が鉄格子から強化ガラスに取り換えられ､家族4頭のほほ笑ましい姿を間近で観察できるようになった｡
ガラスは暗4･5

㍍'高さ2･1㍍｡これまで子サルが格子の闇から長い腕を伸ば

改装オ-プン
いしかわ動物園

レ舎

Lt客が向けたカメラ

や携帯電話を#(つ

こともあった

テナガザノ

が､今後は昏撮影できる｡
同園では抑

ンを記念し丁目までの土R日､先着1∩特製クリアフル曇ノレゼ)する｡
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フアンが写真環形する大阪行きの急行｢きたぐに｣　=1 7日年前3時7分'1R金沢駅
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